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跃 级 晋 位 当 排 头

11月3日17时38分，伴随着缴费成
功的提示音，我省第一笔医保刷脸支付在
阜新蒙古族自治县人民医院完成。阜新
医保结算从“刷卡、扫码”时代迈入“刷脸”
时代，成为我省首批开通医保刷脸终端支
付的统筹区。

为进一步提升参保群众就医体验，近
年来，阜新市医保局深入推进智慧医保迭
代升级，不断优化医保便民服务。日前，
在省医保局的指导下，阜新市医保中心与
阜新蒙古族自治县人民医院经过前期筹
备和设备调试，完成刷脸结算程序上线并
顺利启用。至此，阜新医保就医结算共开
通刷医保卡、身份证、医保电子凭证和人
脸识别4种模式。

据了解，医保“刷脸”支付应用是以国
家医保局认证合格的医保业务综合服务
终端为载体，以医保电子凭证为媒介，采
用“人脸识别+实名+实人”的安全核验
技术，患者就医购药可不用手机和医保
卡，通过刷脸快速完成挂号、缴费、结算
等业务。

医保“刷脸”支付不但解决了参保人
员就医忘带医保卡、身份证或手机没电的
烦恼，还解决了老年参保人员使用智能手
机操作困难的问题，有效满足各年龄段参
保人员的就医支付服务需求。结算时间
也从原来的3分钟至5分钟缩短到1分钟
以内，提升群众就医便捷度、满意度。同
时，该支付方式还能有效防止冒名就医、
盗刷套刷医保卡等违法行为，真正将智能
便捷的服务带给参保群众。(辽宁日报)

阜新医保结算实现“刷脸”支付
第一笔医保刷脸支付在阜新
蒙古族自治县人民医院完成

新华社旧金山11月14日电 当地
时间11月14日下午，国家主席习近平
乘专机抵达美国旧金山，应邀同美国总
统拜登举行中美元首会晤，同时应邀出
席亚太经合组织第三十次领导人非正
式会议。

习近平乘坐专机抵达旧金山国际
机场时，受到美国加利福尼亚州州长纽
森、财政部长耶伦等美方代表热情迎
接。

习近平乘坐的车队离开机场前往
下榻饭店途中，许多华侨华人和中国

留学生代表等候在沿途街道，挥舞中
美两国国旗，热烈欢迎习近平主席到
访。

蔡奇、王毅等陪同人员同机抵达。
中国驻美国大使谢锋也到机场迎

接。

习近平抵达旧金山举行中美元首会晤同时出席亚太经合组织第三十次领导人非正式会议

本报讯（记者 于 水 宋彦春）
为传达贯彻落实国家、省、市关于近期
安全生产工作会议的相关要求，深刻吸
取弘霖煤矿瞒报事故教训，安排部署我
县安全生产工作，坚持人民至上、生命
至上，统筹发展和安全，把安全责任落
得更实，把安全生产抓得更细，为经济
社会高质量发展提供坚实的安全保障，
11月14日，我县召开安全生产委员会
（扩大）会议暨安全生产警示教育工作
会议。

会议以视频形式召开。县长、县安
委会主任包峰参加会议并讲话。县政
府相关领导在主会场参加会议。各乡
镇街设分会场。

县政府相关领导主持会议。
与会人员观看了弘霖矿业“6·27”

瞒报较大煤与瓦斯突出事故警示教育
片。会议书面传达了省、市第四季度安

全生产会议精神、全市弘霖矿业“6.27”
瞒报较大煤与瓦斯突出事故警示教育
会议精神、《辽宁省安全生产警示通报
制度》。会议通报了全县交通安全及消
防安全情况、存在问题、安排部署下一
步工作；通报了全县重大事故隐患专项
排查整治2023行动工作进展，部署专
项排查整治精准执法阶段工作。

会议强调，要进一步强化危机意
识，充分认清当前安全生产工作面临的
严峻形势。各乡镇、各部门要认清工作
中存在的安全生产意识不强、对安全生
产疏于管理、责任制度落实不到位的实
际，认真反思剖析，汲取教训。要全面
贯彻落实国家、省关于重大事故隐患专
项排查整治2023行动工作的一系列部
署和要求，深入开展风险隐患排查整
治工作，把问题找出来，把隐患解决掉。

会议要求，要进一步聚焦工作重

点，扎实做好各行业领域安全防范工
作。各乡镇、各部门要始终把防范化解
重大安全风险、遏制较大以上生产安全
事故作为安全生产工作的重中之重。
要结合冬季安全生产特点，着力做好道
路交通、消防、危险化学品、建筑施工、
城镇燃气、矿山安全等方面工作。要全
面辨识、科学管控安全风险，紧盯隐患
问题和薄弱环节，强化专项整治，确保
四季度安全生产形势平稳可控。要进
一步强化应急保障，为安全生产形势持
续稳定提供有力支撑。要压实责任链
条、坚持严格执法、强化专业能力。

会议强调，年终岁末是事故的易发
期、高发期，安全生产不确定因素增多，
全县上下务必坚定信心，以强烈的责任
感和使命感，真抓实干、担当作为，推进
各项工作任务落实，确保全县安全生产
形势持续稳定。

我县召开安全生产委员会（扩大）会议暨安全生产警示教育工作会议

本报讯（记者 张领山 马洪涛
张 帅）11月13日，县委书记刘彦鸿到
县信访局开展接访工作，并主动约访重
点案件信访人，召开现场办公会议，研
究解决具体问题。

会上，刘彦鸿从法、理、情三方面提
出工作意见和要求。

刘彦鸿强调，信访工作是体察民

意的“晴雨表”，是维护社会稳定的
“减压阀”，事关党和政府在群众心
中的威信。必须要与时俱进、创新
机制，压实责任、联动攻坚，努力让

“历史遗留问题”成为历史。信访工
作要坚持事物的本来面目，以事实
为依据，以法律为准绳，妥善解决问
题。相关责任单位和部门要按照时

间表、责任人、路线图、任务书，高效
开展工作，确保信访事项得到“事心
双解”。

信访人对刘彦鸿深入研究并解决
有关问题表示满意。

县委、县政府、县政协相关领导以
及县人民法院、县信访局、县公安局、县
交通运输局主要负责同志参加会议。

落实“周一大接访”机制

刘彦鸿主持召开现场办公会议研究解决相关问题

本报讯（记者 于 水 王美娟）
11 月 16 日，我县举行国家生猪市
场-辽宁交易市场委托运营项目签
约仪式。县政府相关领导，县财政
局、县商务局、县城投集团等相关
部门负责人，重庆农信生猪交易有限
公司董事长张彬一行参加签约仪式。

仪式上，重庆农信生猪交易有限公
司副总经理王久臻介绍了项目情况和
具体签约内容。

张彬感谢阜新蒙古族自治县一直
以来对国家生猪市场的关注和支持，

对企业交易模式、方法等方面的认可，
为企业发展提供的优质营商环境。随
后，张彬介绍了与我县合作的发展方
向和目标，双方将采取市场化的方式
推动市场建设，将北方优质的生猪资
源源源不断地输送到南方销地。他希
望双方进一步加强合作，使线上市场
尽快投产，线下市场尽快投入使用，助
推生猪产业高质量发展。

县政府相关负责人表示，目前，我
县正处于“提能增效优环境、跃级晋位
当排头”强县征程的关键期，非常重视

与重庆农信生猪交易有限公司这样的
大企业、好企业进行深入合作。企业有
实力、有技术、有前景，我县有资源、有
潜力、有空间，今天的合作有利于双方
共同发展，互利共赢；同时，我县将全力
以赴做好各项服务保障工作，以最优的
营商环境、最宽松的投资环境、最扎实
的服务举措回馈企业，切实推动双方合
作开创新局面。

随后，重庆农信生猪交易有限公司
北方大区负责人与县城投集团负责人
代表进行签约。

我县举行国家生猪市场-辽宁交易市场委托运营项目签约仪式

打造央地合作标杆工程推动清洁能源强省建设

辽宁徐大堡核电站 1 号机组核岛开工
郝鹏余剑锋李乐成顾军出席开工仪式
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